

「全京都障害者陸上大会に参加しました！」



京都府の障害のある人が一同に！
スポーツで汗を流した一日！
感動！全力を発揮する姿！

9月16日（日）、西京極陸上競技場で「第32回全京都障害者総合スポーツ大会陸上競技大会の部」が開催され、本校からも13名が出場しました。それぞれに自分の力を発揮し、金、銀、銅のメダルラッシュ！4×100Mリレーでは、入賞と思いきやバトンパスがオーバーゾーンとなり残念ながら失格。生徒達はカー杯活動した達成感や悔しさを感じ、これからの学校生活に

生かしてくれるものと思います。たくさんの保護者の方々の応援もうれしかったです。

保護者の方から「今まではお客さんのようでしたけれど、今では自分の力を発揮するだけでなく、友達を応援するなど、周りの人のことも考えられるようになった。」とその成長を喜ばれる声をお聞きしました。

「高等部・茶道体験！おもてなしのこころ。」



高等部くらし職業コースの1年生が地域文化学習として、茶道体験を行いました。

当日は、茶道・藪内流「藪内燕庵（やぶのうちえんなん）」の皆様のご協力のもと、「もてなす・もてなされる」をテーマに、亭主役と客役に分かれてお茶会を実施しました。

まずは、くつのぬぎ方やふすまの開け方、お辞儀の仕方などの基本的な作法を学習しました。お茶会までに、畳を雑巾がけしたり、お花を生けたり、掛け軸をかけたりにして茶室をしつらえることもしました。亭主役は、お客役の茶碗を一つずつ選んだり、茶菓子の名前を考えたり、相手のことを思いながら準備を進めました。

お互いに緊張しながらも、亭主役は、相手のことを思いながら「もてなし」、客役もそれにこたえるようにしっかり「もてなされる」ことができました。